

El espacio de la ex FITAL reencanta nuevamente a la séptima región

La Feria Empresarial FEEM une lo empresarial con la Ciencia, Educación, Tecnología, Robótica, Innovación y Sostenibilidad en un espacio de conexión y aprendizaje.

“La 7ma Región vuelve a vibrar en el espacio que fuera hogar de la FITAL. La novedosa Feria Empresarial FEEM une lo empresarial con la Ciencia, Educación, Tecnología, Robótica, Innovación y Sostenibilidad. En esta se articularán charlas, conferencias, talleres interactivos, emprendedores, espectáculos musicales y culturales para todos los gustos y edades.

Esta iniciativa

FEEM que partió como una iniciativa de un grupo de jóvenes profesionales de linajes, fue creciendo y despertando el interés de la comunidad de las Provincias de Curicó, Talca y Linares.

El evento se llevará a cabo del 14 al 17 de noviembre de 2024 en Av. Cuatro Norte 95, Talca Región del Maule. FEEM transformará 2 hectáreas en un espacio de conexión y aprendizaje. Empresarios e instituciones ya se están inscribiendo para ser parte de esta iniciativa.

Actividades Destacadas:

- Conferencias y Talleres incluyendo ponentes de renombre en las diferentes áreas.

- Feria de Ciencia por Etapas: Presentación de proyectos escolares, universitarios, innovaciones tecnológicas y proyectos de investigación y desarrollo empresarial.

- Exposición de Robótica: Demostraciones de robots avanzados de diferentes industrias.

- Paneles de Discusión: Debates sobre temas relevantes en la ciencia, tecnología y negocios.

- Networking y Exhibiciones: Espacios dedicados para que los participantes conecten, intercambien ideas y colaboren.

“Estamos muy orgullosos y muy contentos de la expectativa que se ha generado alre-

dedor de esta Feria Empresarial. Estamos contemplando traer atractivos tanto para niños, jóvenes universitarios y adultos. En las noches contaremos con un gran espectáculo

lo y estamos coordinando para hacer:” El día de la Astronomía “con una noche de observación de la luna, con astrónomos del MIM y de la Asociación Padre

Hurtado. Esperamos reencantar con una actividad masiva que una a las provincias de la Región del Maule” afirma Marco Marchant, Gerente General de FEEM.

